

JOUR 1

LA SOURCE DE L'AMOUR FRATERNEL

Or que nous commande-t-il ? De placer notre confiance en son Fils Jésus-Christ et de nous aimer les uns les autres, comme il nous l'a lui-même prescrit (1 Jean 3.23).

Le sujet de l'amour fraternel, qui fait l'objet de ce livre, est l'un des plus difficiles à appréhender, mais aussi l'un des plus profonds. Le contraste est violent entre l'amour divin qui englobe toutes choses, et la manière dont il est vécu sur terre.

Considérez l'état du monde actuel, le pouvoir que le Mauvais a de diviser les hommes, même les enfants de Dieu, et de créer entre eux une inimitié amère. Combien il est difficile de promouvoir cet amour de façon à ce qu'il trouve accès dans le cœur humain ! Comment pouvons-nous, plus que toute autre chose, persuader les enfants de Dieu que vivre dans l'amour de Dieu et dans l'amour fraternel est non seulement possible, mais un devoir auquel on ne peut se soustraire ? Pourtant il vaut la peine de tout sacrifier pour le posséder et pour le proclamer.

Hélas, généralement on ne croit pas qu'il soit possible d'être tellement rempli de l'amour de Dieu et du Seigneur Jésus, - par l'action puissante de l'Esprit Saint - que cet amour, tel un courant d'eau vive, puisse se déverser plus loin.

Rapidement j'ai acquis une nouvelle compréhension de la cause de ce manque d'amour pour Dieu, pour nos frères et pour toute l'humanité. Plus d'un chrétien se décourage à force d'essayer d'aimer en toutes choses, car le plus souvent c'est pour lui un échec cuisant.

La raison de cet échec est simplement que nous n'avons pas en nous le pouvoir d'aimer Dieu (et encore moins nos frères ou nos ennemis) car « *l'homme livré à lui-même, dans toutes ses tendances, n'est que haine de Dieu ; il ne se soumet pas à la Loi de Dieu car il ne le peut même pas* » (Romains 8.7). Notre vieille nature - le vieil homme - ne cherche qu'à faire sa propre volonté et à accomplir ses désirs mauvais. Aimer le Dieu grand et saint, aimer Christ qui nous aima en premier, ou aimer nos frères et nos ennemis, est totalement impossible à notre nature charnelle. Cet amour est totalement absent en nous.

Nous ne pouvons que le recevoir d'en haut, quand nous nous inclinons devant Dieu avec un sens profond de notre propre incapacité et de notre indignité. C'est alors qu'il peut nous en remplir.